

Nous avons donc été en mesure de poursuivre nos discussions lors d'un dîner offert par M. Aripko et qui a permis aux membres de la délégation de faire plus ample connaissance avec des représentants du gouvernement et de l'administration publique du Nigéria. Dans l'allocution qu'il a prononcée avant de proposer un toast à l'amitié canado-nigériane, notre hôte a exprimé les vues de son gouvernement sur le "nouvel ordre économique international" et la situation politique en Afrique australe. Il a ensuite traité brièvement des relations bilatérales:

"Sans hésiter, nous pouvons qualifier nos relations d'excellentes. Nous avons beaucoup d'estime pour les gens de votre pays, votre gouvernement et ses chefs. C'est avec plaisir et gratitude que nous nous souvenons de la chaude hospitalité avec laquelle le gouvernement et le peuple canadien ont accueilli notre Chef d'Etat et les membres de sa délégation lors de leur visite au Canada en août 1973, à l'occasion de la tenue à Ottawa de la réunion des chefs de Gouvernement du Commonwealth. Nous reconnaissons et apprécions la contribution spéciale apportée par le Canada au raffermissement des liens entre les pays membres du Commonwealth et sa contribution constructive